

*„Spenden statt Schenken“
2020*



Nürnberg, Dezember 2020

Burgtheater und Gostner Hoftheater sowie Curatorium Altern Gestalten gemeinn. GmbH

Großspenden dieses Jahr für die Kulturförderung

5.000 Euro gingen an die Kulturförderung in Nürnberg zu Corona-Zeiten, und zwar zu gleichen Teilen an die Nürnberger Traditionstheater Gostner Hoftheater und das Burgtheater. Die Spenden sind ein Beitrag, die laufenden Kosten in der Coronakrise zu decken und die Theater zu stabilisieren, um somit die Bühnen als Auftrittsort für Künstler zu erhalten, die durch ein Theatersterben auch nach Corona in ihrer Existenz bedroht sind.

5.000 Euro gingen an die „Curatorium Altern Gestalten gemeinnützige GmbH“ für das Projekt „Dialog: Kultur & Demenz“. An Demenz erkrankte Menschen sollen an vielfältigen Kulturangeboten teilnehmen können. Dazu werden Ehrenamtliche zu „Kulturpaten“ ausgebildet, die die Kulturgäste zu den Veranstaltungen begleiten.